

## Motorradfans sind heiß auf die neue Saison

27.01.2017



Über 40.000 Besucher erwarten die Veranstalter der Motorradwelt Bodensee 2017 in Friedrichshafen noch bis zum Sonntag (29.01.). Über 300 Aussteller präsentieren in diesem Jahr die neuesten Motorräder, Quads, Trikes und Roller sowie funktionales bis ausgefallenes Zubehör. Auch ein actionreiches Rahmenprogramm gibt es auf der Messe. Unsere Reporterin Bettina Fath ist für uns vor Ort...

### **Anmoderation:**

Über 40.000 Besucher erwarten die Veranstalter der Motorradwelt Bodensee 2017 in Friedrichshafen noch bis zum Sonntag (29.01.). Über 300 Aussteller präsentieren in diesem Jahr die neuesten Motorräder, Quads, Trikes und Roller sowie funktionales bis ausgefallenes Zubehör. Auch ein actionreiches Rahmenprogramm gibt es auf der Messe. Unsere Reporterin Bettina Fath ist für uns vor Ort...

### **Bettina Fath antwortet auf folgende Fragen:**

*00:00 min (Timecode)*

Frage 1: Bettina, wie ist die Stimmung auf der Motorradwelt Bodensee in Friedrichshafen?

Antwort 1: Also es ist wirklich bombastisch hier. Mit über 300 Ausstellern ist die Messe in diesem Jahr so groß wie nie und es gibt hier wirklich alles. Vom individuellen Bezug für die Sitzbank bis hin zu abgefahrenen Helmen und natürlich tolle Motorräder, Roller, Quads und Trikes. Es dauert zwar noch ein bisschen, bis die Motorradsaison wirklich losgeht, aber man merkt, dass die Motorradfahrer das kaum noch abwarten können. Ein paar Verrückte sind sogar mit dem Motorrad da. Für diese Hartgesottene gibt es draußen den sogenannten Eisbären-Parkplatz. Also die Stimmung bei Ausstellern, Veranstaltern und natürlich auch bei den Besuchern ist wirklich gut.

*00:33 min*

Frage 2: Was für Neuheiten werden denn auf der Motorradwelt Bodensee in diesem Jahr gezeigt und was liegt so richtig im Trend?

Antwort 2: Die italienische Marke Moto Morini ist zum Beispiel wieder aus der Versekung aufgetaucht und hat mit der Corsaro 1200 ZZ ein aggressives und exklusiv ausgestattetes Naked Bike dabei, das für Anfänger jetzt nicht unbedingt geeignet ist. Bei Honda gibt es ein neues Modell der Fireblade und ansonsten setzen viele namhafte Aussteller voll auf Retro. Das ist absolut in. So in, dass es bei BMW sogar eine ganze Heritage-Reihe mit fünf Retro-Bikes gibt.

*01:01 min*

Frage 3: Aber auch das Rahmenprogramm hat es so richtig in sich?

Antwort 3: Ja allerdings, es ist hier auch jede Menge Spaß für die Besucher geboten. Es gibt Schräglagentraining, einen Neumodell-Testparcours, sogar Quad- und Motorrad-Strecken für die Kids und auch einen Fahrschul-Parcours für alle Anfänger, die gerne mal selber auf einem Motorrad sitzen möchten. Und in Sachen Action haben die Veranstalter ordentlich was auf die Beine gestellt. In mehreren Hallen gibt es Trial-Shows, ein Stuntfahrer zeigt sein Können und ein paar verrückte Freestyle Motcrosser springen hier über Schanzen und machen waghalsige Manöver in der Luft. Da kann man wirklich nur staunen.

01:34 min

Frage 4: Und bei der Sonderschau Abenteuer Zweirad dreht sich alles um das Thema Reisen mit dem Motorrad?

Antwort 4: Genau, motorradbegeisterte Weltenbummler erzählen hier von ihren verrückten Trips mit ihrem Zweirad. Ob durch die Antarktis, quer durch Südamerika oder in drei Jahren durch 80 Länder - diese Reiselustigen haben mit ihren Motorrädern viel erlebt und auch viel zu erzählen. Sie berichten von ihren Touren und haben natürlich auch ihre Motorräder dabei.

**Abmoderation:**

Danke, Bettina. Noch bis zum Sonntag (29.01.) läuft die Motorradwelt Bodensee Friedrichshafen. Sie ist heute noch bis 19 Uhr und morgen und am Sonntag jeweils ab 10 Uhr geöffnet. Die Tageskarte kostet elf Euro, ermäßigt neun Euro.